

Nuevos hallazgos de marihuana en el Sur: dos imputados



Personal del Departamento Lucha contra el Narcotráfico Zona Sur de la Policía de Mendoza llevó a cabo dos procedimientos ordenados por la Justicia Federal, uno en General Alvear y otro en Malargüe, donde se logró el secuestro de plantas de marihuana, frascos con cogollos y semillas de la especie *cannabis sativa*, además de elementos de interés para las causas, quedando imputadas en el marco de las mismas dos personas mayores de edad por infracción de la ley 23737 de Estupefacientes.

La primera medida se llevó a cabo en una vivienda del pasaje Buenos Vecinos, del distrito alvearense de Carmensa, donde se procedió al secuestro de 14 frascos de cogollos con un peso de 400 gramos, 10 kilos en plantas de marihuana, 80 semillas de la misma especie, varios recipientes de fertilizantes, una bolsa con hojas disecadas con un peso aproximado de 2,4 kilos, 17 cigarrillos artesanales y sobres con cogollos. Por este hallazgo quedó imputado un hombre mayor de edad.

La otra medida se realizó en una casa ubicada en la calle Los Abedules, de Malargüe, donde personal policial procedió al descubrimiento y el secuestro de varias plantas de marihuana y cogollos de la misma especie con un peso aproximado de 1,5 kilos, así como también elementos de interés para la causa. Por este hecho se procedió a la imputación de otro hombre mayor de edad.



Ambos procedimientos fueron a raíz de una investigación llevada a cabo por el personal policial tras una información al Fonodroga.